

MUY IMPORTANTE TIROTEOS ENTRE TRANSPORTISTAS EN CNEL PRINGLES

28-3-2013

Tiroteo con un muerto Tras el conflicto entre gremios

El dirigente de UOCRA Juan Torres, fue asesinado y Héctor Distefano (Tres Arroyos) fue baleado en un conflicto entre gremios de transportistas de cereales.

El gremio de ATCADE con sede en nuestra ciudad, tenía una medida de fuerza pacífica con bloqueo de actividades en varias plantas de acopio de cereal en la localidad, desde el pasado lunes.

El Comisario Inspector Julio Ducid, sostuvo del hecho lamentable "Antes de desatarse este lamentable hecho que terminó con la vida de Juan Torres, existió otro problema aproximadamente a las 18 horas frente a una de las plantas de acopio, donde una combi y un colectivo del gremio de ATCADE fue atacado a pedradas y también hubo riñas. Simultáneamente, en la puerta de la sede de ATCADE, era ultimado Torres de un balazo en el estomago y Héctor Distefano, oriundo de Tres Arroyos, recibió un tiro en la pierna izquierda a la altura del muslo. Consideramos que esto es una disputa de poder entre los gremios que representan a los transportistas".

El Jefe Policial aclaró que la gente de ATCADE estaba debidamente identificada, que no hubo problemas hasta que se desató el enfrentamiento armado y que varios vehículos presentaban impactos de bala.

CORONEL PRINGLES

Un muerto por un conflicto gremial. Un muerto y un herido de bala fue el saldo de una reyerta entre miembros de dos agrupaciones sindicales, registrada ayer a la tarde en la sede de la Asociación de Transportistas de Cereales y Afines por sus Derechos (ATCADE), ubicada en Garay e Italia. El occiso fue identificado como Juan Torres, de unos 40 años, quien recibió un balazo en la región abdominal, que provocó su deceso casi en el acto.

Diario La Nueva Provincia 28/3/13

Urgente.

Un muerto y un herido en tiroteo en Coronel Pringles por conflicto gremial entre transportistas.



Se enfrentaron dos fracciones, hay disputas entre los gremios, reconocieron las autoridades policiales.

La víctima fatal es dirigente de Uocra que acompañaba, el herido es dirigente de Atcade de Tres Arroyos.

Las rutas de nuestra zona estan custodiadas desde anoche.

Estaría involucrado en el enfrentamiento un gremio de Coronel Suárez.

La situación es grave.

Un muerto y un herido de bala fue el saldo de una reyerta entre miembros de dos agrupaciones sindicales, registrada ayer a la tarde en la sede de la Asociación de Transportistas de Cereales y Afines por sus Derechos (ATCade), ubicada en Garay e Italia del vecino distrito de Coronel Pringles.

La víctima fatal fue identificada como Juan Torres, de unos 40 años, quien recibió un balazo en la región abdominal, que provocó su deceso casi en el acto.

El herido es Héctor Di Stéfano, representante en Tres Arroyos del gremio ATCade, quien sufrió un impacto en el muslo de la pierna izquierda y está fuera de peligro.

Según informó anoche el comisario Julio Ducid, de la seccional pringlense, la contienda se produjo entre miembros de ATCade y otro grupo de un gremio de Coronel Suárez, luego que los primeros realizaran un reclamo en la planta de la empresa Pucará S.A.

El jefe policial indicó que ayer a la mañana, representantes de ATCade habían impedido el ingreso de productores a la planta, aduciendo que sus reclamos no eran escuchados.

"A mediodía hubo una reunión con el intendente (Carlos Ulises Oreste) y se llegó a un acuerdo y, a las 17, levantaron la medida de fuerza. Luego, aproximadamente a las 18.30, vino un gremio de Coronel Suárez y se produjo una contienda", expresó Ducid.

También trascendió que Torres era miembro de la Unión Obrera Trabajadores de la Construcción (UOCRA) y había llegado a Pringles para acompañar el reclamo de ATCade.

"Están todas las rutas cerradas, con órdenes de operativo cerrojo y hay algunos vehículos secuestrados", aseguró Ducid.

Por su parte, Diego Sommer, delegado de ATCade, calificó a lo sucedido como "una locura".

"Ya se había consensuado con Pucará y firmado un acuerdo de trabajo. Y luego sucedió esto que es una locura", señaló.

Hasta la madruga el autor de los disparos no había sido aprehendido no obstante desde

anoche hay control de rutas inclusive en Coronel Suárez
En los primeros minutos de esta madrugada la Policía revisaba un auto en ruta 85 similar al denunciado como el que llevaba a los agresores. Los ocupantes eran demorados.
El gremio de ATCADE mantenía una medida de fuerza pacífica con bloqueo de actividades en varias plantas de acopio de cereal en la localidad de Coronel Pringles desde el pasado lunes.

Cuando creían que ya con la firma de las actas acuerdo con las empresas por la tarifa del transporte se daba por concluida la situación, sucedió, aproximadamente a las 20, que se hicieron presente en el lugar referentes de otro gremio de camioneros provenientes de Coronel Suárez y se desató un conflicto de partes con el resultado conocido.

PARA LA POLICÍA HAY UNA DISPUTA DE PODER ENTRE LOS GREMIOS

De acuerdo a lo manifestado por el Jefe de la Policía Comunal Pringlense, comisario inspector Julio Ducid, hubo otro conflicto previo al tiroteo. "Antes de desatarse este lamentable hecho que terminó con la vida de Juan Torres, existió otro problema aproximadamente a las 18 horas frente a una de las plantas de acopio, donde una combi y un colectivo del gremio de ATCADE fue atacado a pedradas y también hubo riñas. Simultáneamente, en la puerta de la sede de ATCADE, era ultimado Torres de un balazo en el estomago y Héctor Distefano, oriundo de Tres Arroyos, recibió un tiro en la pierna izquierda a la altura del muslo. Consideramos que esto es una disputa de poder entre los gremios que representan a los transportistas".

Ducid aclaró que la gente de ATCADE estaba debidamente identificada y no hubo problemas hasta que se desató el enfrentamiento armado.

Por otra parte, aclaró que varios vehículos presentaban impactos de bala.

DIEGO SOMMER: "FUE TODO UNA LOCURA"

Por su parte, Diego Sommer, dirigente de ATCADE de Coronel Suárez, manifestó que "fue todo una locura lo que pasó, estábamos a horas de haber resuelto el conflicto por el cual nos encontrábamos en Coronel Pringles, firmamos un acuerdo de trabajo y cuando llegamos acá nos encontramos con estos muchachos que nos empezaron a balacear. Nosotros estamos en defensa de los camioneros y no entendemos qué pasó. En un momento dado tuve que decirle a la gente que se corra que se había armado un tiroteo y la presencia de Torres se debía a que era amigo de un compañero nuestro de Bahía Blanca. Hay filmaciones que determinarán la responsabilidad de cada uno y la Justicia actuará en consecuencia. Esto es lamentable", puntualizó.

OPERATIVO CERROJO

Un importante operativo cerrojo policial se mantenía en la zona ya que se procura dar con los autores del asesinato en este enfrentamiento armado.

OPERATIVO EN RUTA 85

La Policía Vial de Tres Arroyos en el marco de un cierre de rutas, realizaba en los primeros minutos de hoy un operativo en Ruta 85 casi ruta 3 donde interceptaron un vehículo de las características del auto buscado.

El mismo iba ocupado por varias personas, las que eran objeto de investigación. En nuestra ciudad en tanto también anoche se advertía la presencia policial en las rutas de acceso a la ciudad, desde San Eloy hasta en la intersección de las rutas 86 y 67 por el estado de alerta que se había registrado en la vecina ciudad.

Sociedad de Acopiadores de Cereales Zona Bahía Blanca

Tel: 4561910/4517625 - Fax: 4560213

Saavedra 636 PB - CP8000 - Bahía Blanca

**Urgente.
Conmoción en Coronel Pringles.
Habrá un transportista de Coronel Suárez
aprendido.**



Extraoficialmente trascendió que esta a punto de ser trasladado a Bahía Blanca Nelson Daniel Bazan con domicilio en el hotel de Belgrano y Lavalle de Coronel Suárez.

No se sabe el grado de responsabilidad que tendría en el tiroteo que se desató ayer en Coronel Pringles y terminó con un muerto y un herido, como ya se ha informado.

En la Departamental de Policía de Coronel Suárez se ratificó que se trataba de un enfrentamiento entre dos gremios que nuclean a transportistas de carga,

Atcade y la Unión de transportistas de Coronel Suárez (UTPCS).

No hay mayores presiciones, las actuaciones son elevadas para su consideración ante el Fiscal Cristian Long quien debe determinar los próximos pasos procesales.

Declaración de la Unión de Transportistas del Partido de Coronel Suárez.



La entidad que preside Roberto Corsi señala que nada tuvo que ver con los actos de violencia sucedidos en Coronel Pringles.

A las pocas horas de los sucesos ocurridos uno de los dos gremios sindicados como parte interviniente en el conflicto que arrojó el lamentable resultado de una persona muerta y otra herida en Coronel Pringles, dio a conocer la siguiente declaración:

"La Comisión Directiva de la UTPCS, entidad que nuclea a más de 400 camiones del Distrito de Coronel Suárez y zona de influencia, nos dirigimos a los medios masivos de comunicación y a la población toda para repudiar enérgicamente los lamentables hechos de violencia sucedidos en horas de la tarde del miércoles en Coronel Pringles, que son de notorio conocimiento público, y llevar nuestras más sinceras condolencias a familiares y amigos de quién perdiera la vida en el mencionado trágico suceso.

Asimismo queremos aclarar a la opinión pública en general que esta UTPCS nada tuvo que ver con los actos de violencia sucedidos y que será la Justicia quien en su debido tiempo y forma deberá esclarecer los hechos que hoy enlutan nuestros Distritos con tan lamentables sucesos.

Sin más, a la espera que Dios y la Justicia den lugar al esclarecimiento para tranquilidad de nuestras almas, quedando a disposición para la oportunidad que corresponda, saludamos con nuestra mayor consideración".

Firman la nota Roberto Corsi, Rubén Schwab, Presidente y Secretario respectivamente, más otras firmas.

Nelson Daniel Bazán debe declarar en las próximas horas ante el Fiscal que entiende en la causa iniciada a partir del tiroteo en Coronel Pringles que causó la muerte de un hombre y otro con heridas.



Estaría sospechado del asesinato en Pringles declara hoy mientras permanece detenido ahora en Bahía Blanca en una comisaría por razones de mayor seguridad.

Sigue la commoción.

Los dirigentes de Tres Arroyos, uno de ellos, relataron los hechos en LU24 Radio

Tres Arroyos.



Nelson Daniel Bazán fue aprehendido en Coronel Pringles sospechado de ser el autor material del asesinato del dirigente de la UOCRA Juan Torres, hecho ocurrido el miércoles en la vecina localidad, en medio de un conflicto desatado entre dos gremios de transportistas de cereales.

Bazán declarará de un momento a otro en la UFIJ N°5 de Bahía Blanca a cargo del fiscal Christian Long. La cantidad de pruebas reunidas por los investigadores comprometerían la situación legal del aprehendido,

quién se encuentra alojado en una comisaría de Bahía Blanca.

ALOJADO EN BAHIA BLANCA

El jefe de la Policía Comunal de Coronel Pringles, comisario inspector Julio Ducid, se refirió también al caso y consideró que todo fue premeditado, ya que se habían generado tres hechos de violencia en la localidad de manera simultánea, mientras se perpetró el homicidio.

"No esperábamos esta situación, porque estaba destabulado el conflicto. Evidentemente estaba premeditado esto, porque hubo tres focos de violencia. Intentaron tomar la fábrica; generaron disturbios en la ruta y comenzaron a apedrear autos frente a la estación de servicio, mientras produjeron el homicidio. Generan tres situaciones para que concurran los patrulleros y simultáneamente se produce este hecho".

Relató a la prensa que "todo se inició el pasado lunes, cuando el gremio ATCADE reclamaba por el pago de tarifa. Ayer por la tarde se destabuló el conflicto, comienzan a retirarse del lugar e ingresa un gremio opositor a este, que se dirige a donde está el sindicato y comienza a disparar. En esta reyerta resultó herido de bala Héctor Distefano y un pringlense, Juan Alfredo Torres que recibe un disparo en el corazón provocándole la muerte inmediata. Se identificó un Volkswagen Gol, el cual estaba baleado; se lo trajo a la dependencia; se interrogó a los testigos, se tomaron pruebas y se logró la detención de una persona oriunda de Coronel Suárez, la cual fue trasladada a Bahía Blanca, hasta tanto sea interrogado por la UFIJ N°5" detalló.

Destacó la colaboración de personal de Tres Arroyos de la Departamental local y de la Policía Vial, que trabajaron en el esclarecimiento del hecho.

Científica secuestró más de 50 vainas servidas

Ayer personal de Policía Científica secuestró en el lugar unas 50 vainas servidas. Vecinos al sitio donde se produjo el hecho debieron proteger su integridad física ante la balacera ocurrida. También varios vehículos presentaban perforaciones de balas en sus carrocerías.

Bazán vivía en un hotel de Coronel Suárez

De las investigaciones realizadas se supo que Nelson Daniel Bazán, vivía en el hotel de Belgrano y Lavalle de Coronel Suárez y pertenecería a un gremio de camioneros afiliados a CATAc.

Aguilar: "Lamentamos lo que pasó y lucharemos para que esto no quede impune" Luego del trágico incidente que se registrara en Coronel Pringles, que culminara con la muerte de un hombre y resultara herido de bala el dirigente local de ATCADE, Héctor "Peca" Distefano, este último y el titular de la entidad a nivel nacional, visitaron los estudios de LU24 en Tres Arroyos , donde se mostraron aún sorprendidos por lo acontecido.

Miguel Aguilar, presidente de ATCADE dijo: "no encuentro las palabras, el motivo de todo esto. Estábamos contentos porque habíamos llegado a un acuerdo y se firmó el acta acuerdo. El señor que falleció no lo conocíamos; estaba de paso. Sentimos tiros y pasó esto que es muy triste. Una cosa es defender el gremio y otra atentar contra la vida de los demás", dijo.

Recordó que cuando se retiraba del lugar la combi y el colectivo de ATCADe, los agredieron a piedrazos y "ahí dijimos vámonos y no nos dieron tiempo a nada". Consideró que directamente estaban dispuestos a agredir quienes resultaron involucrados en el hecho." Además donde está la oficina hay casas de familia, había chicos, podría haber pasado algo más trágico aún, había chicos jugando", dijo Aguilar entre lágrimas.

"Esta gente que hace este tipo de maniobras son improvisados que se han juntado, actúan como banda, contratan gente y pasa esto. Ayer pedimos al Jefe Comunal y al Comisario de la localidad que pidieran papeles y no tienen nada. Nosotros solo defendemos la tarifa como corresponde. Lamentamos lo que pasó y lucharemos para que esto no quede impune", advirtió.

Distefano: "ATCADe seguirá con la misma postura"

Por su parte, el "Peca" Distefano relató cómo sucedieron los hechos: "estábamos afuera con otros camioneros y estos aparecieron en un par de autos a hacer lo que hicieron. Estábamos contentos por el acuerdo común, y esta gente que quiere llevarse las cosas por delante; lo mismo hicieron en Bahía Blanca. El objetivo nuestro no es ese.

Agradecemos a todos; la gente que se ha enterado y comunicado. ATCADe seguirá con la misma postura, pero la justicia sabrá lo que tiene que hacer con esta gente. Nosotros trabajamos para el transportista", sostuvo al tiempo que destacó la labor policial y del Municipio tras el trágico incidente.